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Rancho Alegre: escola municipal
de tempo integral foi inaugurada
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Foi inaugurada nesta
quarta-feira, dia 30, em Rancho
Alegre D’Oeste, o prédio
próprio da Escola Municipal
Manoel Medina Martins, que
passa a ser escola de tempo
integral a partir do ano letivo
de 2021.A escola que
funcionava no mesmo prédio
do colégio estadual, recebeu
investimentos de cerca de R$
2,5 milhões em sua construção,
sendo toda a obra edificada
com recursos próprios do
município.

A prefeitura de Quarto
Centenário entregou nesta
quarta-feira, d ia 30, a
oitava Academia ao Ar
Livre,  d es ta  vez ,
beneficiando moradores
d a região  cen tral d a
cidade. O evento foi dos
mais concorridos e contou
com a presença do prefeito
Reinaldo Krachinski e
ainda dos vereadores Akio
Abe ‘Valdir do Porto 3’,
‘Magão’ e ‘Elizeu da Jóia’.
Tam bém es tive ram
presentes os secretários de
Saúde, Orlando Baggio e
de  Adm in is tração ,
Edilaudo Machado da
Cruz.

Quarto Centenário inaugura a
oitava Academia ao Ar Livre

Os professores inscritos
no  Processo  Selet ivo
Simplificado (PSS) poderão
conferir o ensalamento para
a prova a partir de 4 de
j a n e i r o
em www.cebraspe.org.br/
c o n c u r s o s /
seed _pr_20_ profes sorO
processo ,  que seleciona

Ensalamento para prova do PSS pode
ser conferido a partir de segunda-feira

professores temporár ios
para atuar na rede estadual
em 2021, passou a contar
com  uma prova  de
conhecimentos, que será
aplicada em 10 de janeiro
nas cidades-sede dos 32
Núc leos Regionais  de
Edu cação  (NREs)  do
Paraná.

Acontece nesta sexta-
feira, dia 1º de janeiro, a
solenidade de posse do
prefeito eleito de Goioerê,
Betinho Lima, seu vice
Adilson Corpa e dos nove
vereadores. A cerimônia
seguirá um rígido esquema
de  preven ção ao
coronavírus, inclusive sem
a presença de público.A
solenidade está marcada
para às 10 horas, no
plenár io  da Câmara

Posse de prefeito e vereadores eleitos
será nesta sexta-feira com restrições 

Municipal.  De acordo com
o que ficou
decidido, apenas  os  11
eleito s e que  serão
em poss ados , a lém de
servidores  da Câmara
poderão acompanhar a
solenidade no plenário. A
solenidade será transmitida
pelas redes sociais, para
evitar  aglomerações.
Familiares dos eleitos não
poderão par ticipa r da
posse.

A região Comcam não
tem registrado casos de
fe rrugem  d a so ja . A
constatação está sendo
feita pelo programa “Alerta
Ferrugem”, desenvolvido
pe lo  Ins titu to  d e
Desenvolvimento Rural do
Paraná – IDR.  O serviço,
que teve início em outubro,
monitora e informa sobre a
ocorrência da ferrugem
asiática em lavouras de
soja.

“Alerta Ferrugem da
Soja:  região não

registra focos
confirmados da

doença

http://www.cebraspe.org.br/
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Acontece nesta sexta-
feira, dia 1º de janeiro, a
solenidade de posse do
prefeito eleito de Goioerê,
Betinho Lima, seu vice
Adilson Corpa e dos nove
vereadores. A cerimônia
seguirá um rígido esquema
de prevenção ao
coronavírus, inclusive sem a
presença de público.A
solenidade está marcada para
às 10 horas, no plenário da
Câmara Municipal. 

De acordo com o que
ficou decidido, apenas os 11
eleitos e que serão
empossados, além de
servidores da Câmara
poderão acompanhar a
solenidade no plenário. A
solenidade será transmitida
pelas redes sociais, para
evitar aglomerações.
Familiares dos eleitos não
poderão participar da posse.

Após a posse de prefeito
e vereadores, a Câmara
realiza também eleição para
escolha da nova mesa
diretora do Legislativo. Dois
candidatos estão colocados:
‘Professor Paraíba’  e

Posse de prefeito e vereadores eleitos
será nesta sexta-feira com restrições 

‘Tenente Martins’ . As
chances são maiores para o
‘Professor Paraíba’, segundo
observadores políticos da
cidade.

SECRETÁRIOS: Após
tomar posse na Câmara, o
prefeito Betinho Lima segue
para a prefeitura, onde dará
posse aos seus secretários.

Betinho Lima toma posse nesta sexta-feira, em solenidade na Câmara Municipal

A prefeitura de Quarto
Centenário entregou nesta
quarta-feira, dia 30, a
oitava Academia ao Ar
Livre, desta vez,
beneficiando moradores
da região central  da
cidade.

O evento foi dos mais
concorridos e contou com
a presença do prefeito
Reinaldo Krachinski e
ainda dos vereadores Akio
Abe ‘Valdir do Porto 3’,
‘Magão’ e ‘Elizeu da Jóia’.
Também estiveram
presentes os secretários
de Saúde, Orlando Baggio
e de Administração,
Edilaudo Machado da
Cruz.

A nova academia, que
fica próxima ao estádio
municipal, leva o nome do
saudoso vereador Ennio
Faria, que faleceu no início
do ano em acidente

Quarto Centenário inaugura a
oitava Academia ao Ar Livre

A inauguração aconteceu ontem: mais uma academia ao ar livre na cidade

A região Comcam não
tem registrado casos de
ferr ugem d a so ja .  A
constatação  está sendo
feita pelo programa “Alerta
Ferrugem”, desenvolvido
pelo  Inst itu to  de
Desenvolvimento Rural do
Paraná – IDR.

O serviço, que teve início
em outubro, monitora e
informa sobre a ocorrência
da ferrugem asiática em
lavouras de soja. Conforme
o engenheiro agrônomo do
IDR-PR em Campo
Mourão ,  Sandro  Cesar
Albr echt,  coorden ador
regional do “Projeto Grãos”,
até o momento não foi
confirmado nenhum foco da
doença na Comcam. 

De acordo com ele, o
trabalho  fun ciona  da
seguinte forma: coletores de
esporos foram instalados
por técnicos do IDR em
prop riedad es rur ais
e s t r a t e g i c a m e n t e
selecionadas em toda a
região. O equipamento é um
suporte metálico enterrado
no chão com uma peça de
PVC no topo que gira
livremente de acordo com a
direção do vento. Dentro
do tubo é depositada uma
lâmina de microscópio
envolta em fita adesiva, que
serve para reter os esporos
do fungo que passam por
ali.

O agrônomo  explicou
que o esporo da ferrugem é
transportada pelo vento e
que se tiver esporos no ar
exi ste um a grande
possibilidade dele passar por
dentro do equipamento e
f icar retido  na lâmina.
Semanalmente ou até duas
vezes por  semana,
conforme a condições do
clima, a lâmina é recolhida
e analisada. 

“É realizada uma leitura.
Caso seja detectado esporo
suspeito é analisado por um
fitopatologista. Uma vez
este prof issio nal
confirmando a ferrugem, a
gente identif ica no site
“Aler ta Ferr ugem”  do
instituto IDR”, afirmou. 

Na Comcam, o IDR-PR
mantém 22 coletores de
esporos em 12 municípios.
Em todo  o  P aran á a
previsão  é q ue se jam
instalados 250 dispositivos
na s afra 2020/2021.
Albrecht acrescentou que
o trabalho é preventivo e
auxilia o produtor rural na
tomada de decisão, ou seja,
na aplicação ou não do
fungicida. 

O agrônomo explica que
a ferrugem asiática ocorre
por três condições básicas:
so ja sus cetíve l; cl ima
favo rável umidad e e
temperaturas amenas; e a
existência do esporo no ar.

“Alerta Ferrugem da Soja:  região não
registra focos confirmados da doença

automobilístico.
Durante sua fala, o

prefeito Reinaldo

destacou os avanços
patrocinados por sua
administração e citou
diversas conquistas para o
município, todas
viabilizadas, segundo ele,
graças ao apoio de
parceiros importantes
como deputados,
senadores e vereadores.

Ainda durante o evento,
o secretário Orlando
Schoz apresentou um
relatório das conquistas
viabil izadas na

administração do prefeito
Reinaldo, citando vários
veículos, como
ambulâncias e carros para
o transporte de pacientes,
bem como para o trabalho
de agentes e outros
profissionais.

O secretário Edilaudo
agradeceu o apoio dos
vereadores e também da
imprensa. Disse que foi
um mandato de muitas
conquistas e muito
produtivo.

Ele lembrou que outra
metodologia utilizada para
auxiliar o produtor é fazer
o monitoramento foliar da
cul tura .  “À s vezes
acontece de o coletor não
pegar  o esporo, mas a
ferrugem já pode estar na
lavoura”, alertou. 

Albrecht lembrou que os
coletores de esporos já vêm
sendo instalados na região
nas últimas cinco safras.
“Todo ano encontramos
focos.  Este ano  ainda
estamos na expectativa”,
ressaltou. À medida que
são encontrados esporos,
as info rmações são
atualizadas no  site do
s e r v i ç o
(www.geoemater.pr.gov.br).
Albrecht acrescentou que
este serviço está aliado ao
Mane jo  In tegrado  de
Pragas ( MIP) ,  já
desenvolvido há anos pelo
Instituto. 

Causada pelo  fungo
Phakopsora pachyrhizi, a
ferrugem asiática é capaz
de provocar perdas de 90%
da produtividade. A doença
é consid erad a a m ais
preocupante em lavouras
de soja. A inclusão do Iapar
Clima na estratégia de
div ulgação  d o  Ale r ta
Ferrugem amplia o alcance
e facilita a consulta às
informações que, agora,
também estão disponíveis
em aparelhos celulares. 

O s erv iço  forn ece
embasamento para decidir
sob re a ap licação  de
fungicidas, operação que
dev e ser  feit a apenas
quando há a conjugação de
três fatores – lavouras no
período de florescimento,
presença de esporos na
região  e ambiente
fav oráv el p ara sua
germinação nas plantas. A
recomendação é que essa
deci são  se ja sem pre
discutida com um técnico.

O objetivo é evitar as
chamadas “pulverizações
calendar izad as”,  que
obed ecem a  um
cronograma previamente
definido e são realizadas
mesmo sem saber se há
patógeno na lavoura, com
aumento  do  custo  de
produção. Os produtores
que usam as informações
do Alerta Ferrugem têm
reduzido em mais de 30% a
aplicação de fungicidas nas
lavouras, uma economia de
1,8 saca por hectare no
custo de produção, segundo
o IDR.

O “Alerta Ferrugem” é
fruto de parceria entre o
IDR-Paraná, Embrapa Soja
e Unive rsid ade
Tecnológica Federal do
Paraná (UTFPR), além de
diversos colégios agrícolas
e sindicatos.

mailto:gazetagoioere@gmail.com
http://www.geoemater.pr.gov.br).
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Foi inaugurada nesta
quarta-feira,  dia 30, em
Ra nc h o  A le gr e
D’ Oe s te ,  o  p r é d io
pr ópr io  d a  E sc o la
Mu nic ipa l Ma no e l
Medina Martins,  que
passa a ser escola de
tempo integral a  partir
do ano letivo de 2021.

A e sc o la  q ue
funcionava no mesmo
pr é d io  do  c o lé g io
e s ta d ua l,  r e c e b e u
investimentos de cerca
de R$ 2,5 milhões em
sua construção, sendo
toda a obra edificada
com recursos próprios
do município.

No total são cerca de
mil metros quadrados
de  á r e a  cons t r u ída ,
onde há salas de aula,
ba nhe ir os ,  a la
a dmin is t r a t iva  e
b ib lio tec a .  A esc ola
a te nde r á  à s  sé r ie s
in ic ia is  do  e ns ino

Rancho Alegre: escola municipal
de tempo integral foi inaugurada

Em meio a uma pandemia
e expectativa da chegada de
vacinas, o ano de 2021 terá
três feriados prolongados
nacionais, sem considerar os
feriados estaduais e
municipais e festejos como
carnaval e Corpus Christi,
que são pontos facultativos –
e não feriados – em diversas
cidades. Feriados
prolongados são os que caem
às segundas ou sextas-feiras,
podendo ser emendados
com os fins de semana.

O primeiro feriado
nacional prolongado já
acontece nesta sexta-feira,
1º de  janeiro ,  dia  da
Confraternização Universal e
celebração do ano novo.

Já em fevereiro haverá o
carnaval, que não é feriado
em todo o Brasil. Apenas
algumas cidades o adotam
como feriado; outras o
consideram ponto facultativo.

2021 terá três feriados
nacionais prolongados

A escola foi inaugurada na tarde de ontem: investimentos de cerca de R$ 2,5 milhões

A família do saudoso ex-prefeito Valdinei Pelói foi homangeada no evento

fundamental (1º ao 5º
ano).

Durante sua fala, a
p r efe ita  Suely  Silva
destacou a importância
dos inve st ime ntos  e
d isse  qu e  s ua
administração realiza
um sonho  a nt igo da
c omunidade  e sc olar.
“Estou muito feliz  e
qu e r o  a gr a de c e r  a
todos que colaboraram
para que essa obra fosse
realidade”, disse.

A se c r e t á r ia  de
Ed uc a ç ã o ,  Ad r ia na
P e pe c e ,  f e z  um
his tó r ic o ,  c i ta n do
desde a implantação da
escola e como foi o
sonho da construção do
novo prédio.  Segundo
ela, o sonho começou
em 2014,  pelo então
prefeito Valdinei Pelói
e que foi encampado
pe la  p r e fe ita  Sue ly
Silva.

HO M ENAGEM S:
A nova  e sc o la  te r á
c o mo pa t r ono  o
sa udoso  e x - pr e fe ito
Va ld ine i P e ló i.  A
homenagem aprovada
pe la  Câ ma r a
Municipal,  em especial
pela sua preocupação
c o m a  e d uc a ç ã o .
Durante a inauguração,
a viúva de Vald ine i,
Vi lma  P e ló i ,  f ilh a ,
ge nr o  e ne to  for a m
homenageados.

Em 2021, a tradicional
celebração carnavalesca é
dúvida em muitos locais do
país.

Em algumas cidades,
como São Paulo, ele não será
celebrado em fevereiro. Para
evitar a formação de
aglomerações em meio à
pandemia do novo
coronavírus, o prefeito Bruno
Covas determinou que o
carnaval terá nova data em
2021 e será celebrado em
meados do ano.

Além do dia 1º de janeiro,
também são considerados
feriados nacionais,
estabelecidos na lei federal
10.607/2002, os dias 21 de
abril (Tiradentes), 1º de maio
(Dia do Trabalho), 7 de
setembro (Independência do
Brasil), 2 de novembro
(Finados), 15 de novembro
(Proclamação da República)
e 25 de dezembro (Natal).

Dois destes feriados vão cair
em fins de semana em 2021.

Na Câmara dos
Deputados tramitam dois
projetos de lei (PL) que, caso
aprovados, podem trazer
mudanças ao calendário de
feriados. Um deles, o projeto
de lei 1.222/20, do deputado
Alexandre Frota (PSDB-
SP), quer transformar o

janeiro 1º – Ano Novo sexta-feira
fevereiro 16 – Carnaval terça-feira
março – –
abril 2 – Paixão de Cristo4 – Páscoa21 – Tiradentes
sexta-feiradomingoquarta-feira
maio1º – Dia Mundial do Trabalho sábado
junho 3 – Corpus Christi quinta-feira
julho – –
agosto – –
setembro 7 – Independência do Brasil terça-
feira
outubro 12 – Dia de Nossa Senhora Aparecida,
padroeira do Brasil terça-feira
novembro 2 – finados15 – Proclamação da República20
– Dia da Consciência Negra terça-feirasegunda-
feirasábado
dezembro 25 – Natal sáb

VEJA OS FERIADOS NACIONAIS
PROLONGADOS DE 2021

carnaval em feriado nacional.
O outro, o PL 5.129/20,

do deputado Luiz Antonio
Teixeira Jr (PP-RJ), pretende
decretar ponto facultativo no
dia 3 de julho (um sábado) e
transformar em feriado
nacional os dias 5 e 6 de
julho de 2021. O objetivo,
segundo o deputado, é
estimular os setores ligados
ao turismo, ajudando a gerar
empregos.

Os professores inscritos
no Processo  Seletivo
Simplificado (PSS) poderão
conferir o ensalamento para
a prova a partir de 4 de janeiro
em www.cebraspe.org.br/
c o n c u r s o s /
seed_pr_20_professorO
processo,  que seleciona
professores temporários para
atuar na rede estadual em
2021, passou a contar com
uma prova de conhecimentos,
que será aplicada em 10 de
janeiro nas cidades-sede dos
32 Núcleos Regionais de
Educação (NREs) do Paraná.

A avaliação , que
aconteceria no dia 20 de
dezembro, foi adiada devido
ao momento da pandemia no
Estado.

Já estão disponíveis no site
do Cebraspe (empresa
responsável pela organização
da prova presencial)
instruções para a realização
da prova e informações sobre
as medidas de proteção para
evitar a transmissão do novo
coronavírus. O protocolo de
prevenção  teve  parecer
favorável da Secretaria de

Ensalamento para prova do PSS pode
ser conferido a partir de segunda-feira

Estado da Saúde.
Entre as medidas

tomadas, estão a higienização
prévia dos locais de teste e
disponibilização de álcool em
gel para manuseio de objetos.
Será obrigatório o uso de
máscara,  e todos os
candidatos e funcionários vão
passar por verificação de
temperatura na entrada.

Os candidatos também
vão receber orientações para
o distanciamento social na
chegada, e as carteiras terão
espaçamento mínimo de 1,5
metro.

O edital do processo
seletivo prevê a contratação
de pelo menos 4 mil
profissionais para lecionar nas
unidades do Estado em 2021.
Na prática, porém, ao longo
do ano que vem, essas vagas
serão ampliadas, chegando a
20 mil temporárias atuais. Os
salários podem chegar a até
R$ 3.720. Aproximadamente
40 mil dos 47 mil candidatos
tiveram a inscrição deferida
para realizar  a prova.
(Agência Estadual de
Notícias)

O ensalamento poderá ser conferido no dia 4

http://www.cebraspe.org.br/


Investimento de R$ 263,5 milhões garante
 obras rodoviárias em todo o Paraná
O Governo do Estado, por

meio do Departamento de
Estradas de Rodagem do
Paraná (DER/PR) investiu
R$ R$ 263,5 milhões em
obras rodoviárias em 2020.
Há mais de uma dúzia de
obras de grande porte em
andamento  em todas as
regiões do Estado, além de
dezenas de menor porte.

“Sem sombra de dúvida, a
nova Ponte da Integração
entre o Brasil e o Paraguai é
o grande destaque desse ano,
com quase 50% de conclusão.
Essa obra foi o primeiro passo
de uma parceria entre o
Governo Ratinho Júnior, o
governo federal e a Itaipu
Binacional, que vai resultar
em mais de R$ 1 bilhão
investidos em infraestrutura
no Paraná”,  af irma o
secretário de Infraestrutura
e Logística, Sandro Alex.

“Inclusive já assinamos os
convênios para a duplicação
da Rodovia das Cataratas e
para concluir a pavimentação
da Estrada da Boiadeira, com
várias outros já em
tratativas”, diz destaca o
secretário.

Este ano  a população
acompanhou o início dos
serviços na duplicação da
PR-092,  a Rodovia dos
Minérios, entre Curitiba e
Almirante Tamandaré, obra
que inclui dez pontes e quatro
viadutos,  novas v ias
marginais e execução de
pavimento de concreto na via
central. Outros destaques
foram a retomada do
Contorno  de Francisco
Beltrão e do Contorno de

O Governo do Estado, por meio do DER/PR, executa obras de duplicação,
pavimentações, conservação, pontes, viadutos e trincheiras na malha rodoviária paranaense

Palo tina, obras que
a g u a r d a v a m
desapropriações para ter
continuidade.

“2020 não foi um ano fácil,
mas conseguimos garantir a
execução de grandes obras,
com algumas sendo
concluídas já nas próximas
semanas, e tiramos do papel
obras que recebemos com as
desapropriações todas por
fazer. E, além de tudo isso,
realizamos a licitação de

novas obras para 2021, e de
novos projetos que serão
aproveitados ao longo dos
próximos anos, inclusive por
gestões futuras”, explica o
diretor-geral do DER/PR,
Fernando Furiatti.

Estão  em fase de
conclusão  as obras de
duplicação da PR-445, entre
Londrina e o distrito de Irerê,
e da PR-323, entre Paiçandu
e Doutor Camargo. Ambas
contam com iniciativas que

darão continuidade a essas
duplicações. No caso da PR-
445 está em andamento o
projeto  executivo  de
duplicação entre Mauá da
Serra e Irerê e na PR-323 já
são  duas obras sendo
licitadas, uma de Doutor
Camargo até o Rio Ivaí e
outra em Umuarama,  do
Trevo do Gaúchão até o
entroncamento com a PR-
468 (acesso para Mariluz),
além de execução  de

terceiras faixas em 23
segmentos considerados
críticos.

Outra obra de duplicação
em andamento é a da PR-
412 em Matinhos, a Avenida
Juscelino Kubitschek. Os
serviços iniciaram no segundo
semestre de 2020 e devem
ficar prontos no final do ano
que vem.

Cinco  obras de
pavimentação  estão  em
execução: PR-364, entre Irati

e São Mateus do Sul; PR-
912, entre Palmas e Coronel
Domingos Soares; PR-685
entre Tamboara e Juranda;
PR-090, no acesso ao futuro
Contorno de Castro, e na
PRC-466, em Pitanga, para
acesso às indústrias locais.

Três Obras de Arte
Especiais estão  sendo
executadas individualmente:
uma nova ponte sobre o Rio
Iguaçu em União da Vitória,
uma trincheira na BR-277 em
Santa Terezinha de Itaipu, e
um viaduto na PRC-272, em
Iporã. Há, ainda, duas obras
de restauração de pavimento,
uma na Avenida Bento
Rocha, em Paranaguá, e
outra na PR-578, entre Santa
Cruz do Monte Castelo e
Ivaté.

O DER/PR também
realiza várias intervenções
menores,  como a
recomposição de sistemas de
drenagem ou de aterros, em
sua maioria com valores
abaixo de R$ 1 milhão, ou
mesmo por administração
direta.

PRONTAS - Em 2020
foram concluídas cinco obras:
a duplicação da PR-417, a
Rodovia da Uva,  en tre
Curitiba e Colombo; a
duplicação de um trecho da
PRC-466 no  per ímetro
urbano de Guarapuava; a
restauração do pavimento
entre Nova Tebas e o Rio
Muquilão; a construção de
uma trincheira na PR-492
próximo a Rondon,  e a
implantação do Contorno
Noroeste de Pato Branco.
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Paraná Turismo implementa ações
para superar impactos da pandemia

O turismo foi um dos
primeiros setores a sentir o
forte impacto econômico da
pandemia da Covid-19. Os
indicadores que deveriam ser
positivos para o  setor,
seguindo a tendência de
2019, tiveram queda
significativa por conta das
medidas de isolamento
necessárias para conter a
doença, incluindo a
suspensão de serviços não
essenciais.

Até outubro de 2019, o
Paraná apresentava o
segundo o maior crescimento
turístico do Brasil (5,4%),
superando, inclusive, a média
nacional (1,5%). No período,
o Estado também teve um
aumento de 23% de
empresas que aderiram ao
cadastro de prestadores de
serviços turísticos
(Cadastur), o que representa
mais 1.183 registradas. O
Estado também marcou
presença em pelo menos 30
eventos do setor.

Em março deste ano, a
Paraná Turismo, autarquia
vinculada à Secretaria de
Estado do Desenvolvimento
Sustentável e do Turismo,
iniciou trabalhos específicos
visando a retomada da
atividade. A primeira
iniciativa foi firmar parcerias
com as principais instituições
envolvidas com o setor no
Estado.

Como a inicial perspectiva
de volta à normalidade em
90 dias não se confirmou,
uma das formas encontradas
foi o desenvolvimento do
Projeto de Retomada do
Turismo, que tem como
premissa o turismo regional,
com o mote Paraná Para o
Paranaense.

As experiências em países
que entraram na pandemia
antes do Brasil indicavam que
o turismo em áreas naturais,
a uma distância de 200
quilômetros do mercado
emissor, seria por onde
reiniciaria a atividade, com
pessoas viajando com seu
grupo social, família ou
amigos.

O secretário do
D e s e n v o l v i m e n t o
Sustentável e do Turismo,
Márcio Nunes, afirma que o
Paraná tem muitas áreas que
podem ser exploradas com
o turismo de natureza. “Nós
temos atrativos turísticos
ligados ao meio ambiente e o
que mais vai crescer no
mundo é o turismo ligado aos
grandes negócios da
natureza”, disse.

Para o presidente da

Paraná Turismo, João Jacob
Mehl, os obstáculos impostos
pela pandemia servem de
alicerce para a construção
de um novo modo de se
trabalhar. “Com a pandemia
pudemos comprovar a força
dos empresários ligados ao
turismo. Enquanto algumas
portas se fecharam, outras
foram se abrindo,
fortalecidas e enriquecidas
com muita disposição e
inovações”, destacou.

RETOMADA – O
projeto de retomada do
Turismo no Estado envolve
também o apoio para o
cadastramento junto ao Selo
do Turismo Responsável; a
elaboração conjunta dos
Manuais de Conduta Segura
para enfrentamento da Covid
19; a estruturação das
campanhas de promoção e
divulgação do turismo nos
12 polos emissores
mapeados com base nas
regiões turísticas do Estado.

Para a temporada de
verão, os servidores da
autarquia passaram por
capacitações para atender os
veranistas e moradores em
sete pontos de apoio, com
informações sobre o turismo
do Estado, além de segurança
e prevenção à Covid-19 nas
praias do Litoral, parques
estaduais e na Ilha do Mel.
Ao todo, 63 estudantes de
Turismo e Hotelaria
incorporam o quadro de
profissionais para esse
atendimento. A secretaria
encerrou a seleção dos
interessados neste mês.

Uma pesquisa realizada
pela Paraná Turismo, em
parceria com o Conselho
Paranaense de Turismo,
aponta que, apesar do
período de pandemia, 72%
dos pesquisados pretendem
viajar até março de 2021,
sendo que 94% deles
desejam fazer viagens
pessoais.

T R A B A L H O
REMOTO - O presidente
da Paraná Turismo destacou,
ainda, que o uso da
tecnologia foi importante
para a realização dos
trabalhos a partir do momento
em que o distanciamento
pessoal passou a ser
imperativo, além de ter
confirmado que no ano que
no próximo a autarquia
estará em uma nova sede.

“A tecnologia nos
permitiu um permanente
encontro virtual, estivemos
mais perto de todas as
regiões ouvindo, sorrindo, ou
ainda chorando. Nos
recriamos para uma nova
jornada, já que o ano de
2021 é promissor”,
completou Jacob.
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